

# “Golden-thoughts”

- Huile sur toile 116cm x 89cm - encadrement caisse américaine noire

“la faculté à penser est plus précieuse que le droit à s’exprimer”

Dans "Golden Thoughts" de Dominique Prévots, une force silencieuse se déploie à travers des courbes fluides et des teintes dorées. La citation qui résume cette œuvre “la faculté à penser est plus précieuse que le droit à s’exprimer” résonne dans les lignes épurées et les contrastes saisissants entre ombre et lumière, évoquant la puissance intérieure de l'esprit, capable de résister à toute forme de répression.

Le tableau présente un jeu de volumes, où une forme abstraite s’élève, enveloppée de nuances dorées, rappelant la chaleur et la richesse des pensées. Cette lumière dorée semble incarner l'éclat de la pensée elle-même, libre et précieuse. L'obscurité, présente sous la forme d'ombres épaisses, symbolise les forces extérieures, les obstacles, peut-être même les dictateurs et oppresseurs évoqués dans la citation. Pourtant, ces ombres n’éclipsent jamais totalement la lumière ; elles la frôlent, l’effleurent, mais ne peuvent l’étouffer.

L’arc de lumière dorée, avec ses contours fluides et harmonieux, représente la pensée en mouvement, fluide et insaisissable. La forme semble défier toute tentative de la saisir ou de la contenir, à l'image de l'esprit humain qui, malgré les pressions, trouve toujours un chemin vers la lumière. Les touches de noir, comme des coups de pinceau plus vifs et fermes, incarnent les efforts de coercition, mais ils se perdent dans l'immensité lumineuse de l’idée pure, de la pensée inaltérable.

L'espace blanc, presque vide, autour de ces formes, amplifie l'impression de liberté intérieure. C’est un espace où la pensée peut vagabonder sans entrave, loin des chaînes que le monde extérieur pourrait tenter de lui imposer. "Golden Thoughts" est une ode à cette capacité innée de l’être humain à penser, à rêver, à imaginer, indépendamment de toute forme de censure ou de tyrannie.

Par cette composition, Prévots illustre la résilience de l'esprit face à l’oppression. Loin du chaos ou de la lutte violente, c’est dans la subtilité et l’élégance que s’exprime la véritable liberté : celle de penser.